

EILIGE MITTEILUNG AN DIE GÖNNERINNEN UND GÖNNER VON ORT ZÜRICH:

DIE AKTUELL SEHR BEDROHLICHE SITUATION IM JUGENDDORF IN KFAR SILVER IN ISRAEL

Zürich, 15. Mai 2023

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder von ORT Zürich

Wir wenden uns aus gegebenem Anlass mit dieser Mitteilung an Sie, da derzeit die Situation in Kfar Silver leider besonders bedrohlich ist.

Im Rahmen der politisch und militärisch angespannten Situation werden zur Zeit täglich mehrere hundert Raketen aus dem Gaza-Streifen auf Israel abgefeuert. Zwar gelingt es dem israelischen Schutzschirm, die meisten dieser Geschosse abzufangen und unschädlich zu machen, trotzdem besteht aber gerade auch in der unweit der Grenze zum Gaza-Streifen gelegenen Schule in Kfar Silver die latente Gefahr, dass trotz der getroffenen Sicherheitsmassnahmen Schülerinnen und Schüler oder Lehrpersonen und andere Mitarbeitende des Schul- und Internatsbetriebs zu Schaden kommen.

Daher bitten wir Sie, sofern Sie die Möglichkeit hierzu haben, uns bei der Zurverfügungstellung von finanziellen Sofortmitteln zu unterstützen. Wir werden eingehende Gelder rasch und unbürokratisch der Schule in Kfar Silver überweisen, damit dort weitere dringend benötigte Schutz-Unterstände beschafft werden können. Die Kosten betragen rund CHF 40'000 pro Unterstand.



Im Namen aller Menschen an der ORT-Schule in Kfar Silver danken wir Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung.

Wir wünschen uns allen Frieden und wir grüssen Sie sehr freundlich

ORT Zürich
Der Vorstand

Michael Künzer

Bernard Bloch

Albert Herz

Denise Neuburger

ORT Zürich ist im Kanton Zürich als gemeinnützige und damit steuerbefreite Organisation anerkannt, alle Spenden sind daher steuerlich vollumfänglich abzugsfähig